
３．1/28（木） 3年生クラブ見学
６時間目にクラブ見学をしました。来年度４年生 ２・３月の行事

になるということで、５つのクラブを見学させてい
ただきました。本校には「サイエンスクラブ、ハン２２日 体育集会（長縄大会）
ドメイドクラブ、パソコンクラブ、スポーツクラブ、２４日 公開授業
ワールドミュージック＆カルチャークラブ」があり 学年懇談会は無し
ます。３年生たちはとても楽しみにしていたようで、２６日 地域教育協議会
わくわくがとまりません

でした♪ 各クラブの活動場所で、クラブ長の６年
生が活動内容を説明してくれました。その後、活動
の様子を見学しました。見学が終わると、「入りたい ３日 ６年生を送る会
クラブがたくさんあった！」と大興奮でした。来年 ９日 心の教室相談員来校
よりクラブ活動に参加するのが今から楽しみですね。 １０日 卒業式予行
４．２/5（金） 令和3年度登校班編制 １１日 中学校卒業式
安全に登校するための中核となる登校班の編制が行われました。来年度、新登校 移動図書館
班長のもとで、安全に登下校ができるようにという目的 １８日 卒業式準備
で実施されました。各ルートごとに分かれ、メンバーの １９日 卒業式
確認（新１年生を含む）・新班長の決定・集合時刻やルー ２４日 修了式
トの確認を行いました。 ２５日 春休み
６年生の班長さんにお礼を言うと共に、来年度も安全 ～ ４／７日（水）
に登下校ができるように意識を高めました。上学年の班 ３０日 離任式
長さんたちは、毎日小さい学年に気を配りながらゆっく
りと歩いて学校に来てくれました。その姿には称賛しか
ありません。どうぞ保護者の皆様、この１１歳～１２歳
の責任ある児童の行動をほめていただき感謝の拍手をお
願いします。これぞ今小プライドだと思います。集合時
刻など内容は、お子様を通じてお知らせします。
５．６年生を送る会に向けての様子
２月１６日（火）の広場の時間に、６年生を送る会で ６
年生に渡すプレゼントの色紙作りをしました。二宮班で集まり、班の６年生宛てに書い
たメッセージを色紙に貼りました。メッセージには登校班や清掃班でお世話になったこ
と、全校ウォークラリーでリーダーとして引っ張ってくれたこと、二宮班で一緒に遊ん
だこと、優しく声をかけてくれたことなど、多くの心温まる言葉が書かれていました。
また、そのようにがんばってきた６年生の姿に、１～５年生が感謝の気持ちをもって応
えているところがとてもいいなと思いました。

６．公開授業参観アンケート結果について （１２月２日：水） 回答枚数６０人
①公開授業参観についての感想やご意見 【一部抜粋】
・子どもたちの普段の様子が見られてうれしく思いました．このような機会を設けてくださ
りありがとうございました。
・公開授業参観を１時間目と２時間目を分けたことや学年ごとに時間をずらすことで、コロ
ナウイルス等の感染予防ができていると感じました。児童も親も安心して取り組めました。
・感染対策で２部に分かれていて、見る側も窮屈でなくとても見やすかったです。
・すばらしい授業でした。親も子どもが産まれた時のことを思い出し、新たな気持ちで子ど
もと接することができました。最後の担任の先生のお話にとても感動しました。
・子どもたちが、日光市の未来についていろいろな視点から見ていて、尚且つパワーポイン
トを使いこなしていることにとてもビックリと感動を覚えました。
・授業一覧表を早くいただきたかったです。

②２学期の教育活動についての感想やご意見 【一部抜粋】
・先生方もたいへんお忙しい中、また、コロナ禍の中でもできる限りの行事や教育活動を行
っていただき感謝しております。また、１年生でも凡事徹底や今小プライドを身につけよう
とする様子に日々の教育活動がたいへん充実しているのだと感じております。
・コロナ禍で行事等を中止する施設や団体も多い中、今小は、コロナ対策のもとなるべく行
事などを実施できるようご尽力くださっている様子を見ていてとても感謝しております。我
慢ばかりの年ではない、衛生面や思いやりなど特別なことを学べた時期になったと思います。
・初めての午前中だけの運動会でしたが、物足りなさはなくとても良かったと思います。
・コロナ禍でたいへんな中、運動会、陸上記録会、修学旅行、持久走大会等活動させてくだ
さりありがとうございました。最終学年として心に残る一年になりました。
・授業参観後、クラスごとの集まり（話し合いができる時間）があるといいと思います。

たくさんのご感想・ご意見ありがとうございました。いただいたお言葉を励みに、今後も最大限
の努力をしていきたいと思います。学校を代表して厚く御礼を申し上げます。


